

**Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz, SVP/Niklaus Mürner, SVP):
Kritische Fragen im Zusammenhang mit Citysoftnet (Alternativlosigkeit Ci-
tysoftnet)**

Der Gemeinderat wird höflich um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:

1. War Citysoftnet wirklich alternativlos? Wenn ja, warum? Wenn nein, warum wurde es gleichwohl eingeführt?
2. Gabe es wirklich keine Möglichkeit der Weiterentwicklung von Diartis? Wenn nein, haben andere Verwender dieses Programm weiter genutzt? Wenn ja, welche?
3. Wenn Diartis weiter genutzt wurde, wieso hat die Stadt Bern dies nicht genutzt?
4. Hat die Stadt Bern richtig informiert oder gibt es hier Anlass zu Korrekturen? Wenn ja, welche?

Begründung

Es sei zur Begründung vorab auf die entsprechende Medienberichterstattung in der BZ vom 2.7.2024¹ erwiesen. *«Die Citysoftnet-Abstimmungsunterlagen waren einst voller Verheissungen und optimistischer Prognosen. Recherchen zeigen, wie wenig davon übrigblieb».*

Bern, 04. Juli 2024

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Niklaus Mürner

Mitunterzeichnende: -

¹ <https://www.bernerzeitung.ch/citysoftnet-bern-was-pwc-bericht-im-it-debakel-ausblendet-294321204837>